

DESTACA JUAN ANTONIO COLOMA

Participación Juvenil En el Consejo de Estado

- Integración en éste obedece a una intención general de entregar mayor participación a la nueva generación
- Los estudiantes universitarios han recogido el llamado y estudiarán avances que deben lograrse para una nueva y definitiva institucionalidad universitaria

pues, en este aspecto, las personas que lo componen son mucho más capacitadas, sino que permite la posibilidad de llevar la voz de la juventud en aquellas materias que más les tocarán enfrentar en el futuro.

Dijo también que la inte-

gración de un representante de la juventud en el citado Consejo, obedece a una intención general de ir entregando mayor participación a la nueva generación en todos aquellos planos que permitan configurar el futuro institucional del país. "Es así como todos los jóvenes debemos ir asumiendo el desafío que se nos está imponiendo y promover el avance hacia una normalidad del país", manifestó Coloma.

PLANO UNIVERSITARIO

"Dentro del plano universitario —añadió Coloma— la juventud ha recogido el llamado y es así como tanto la Federación de Estudiantes de la Universidad Católica, en conjunto con otras federaciones a lo largo del país, están organizando un encuentro en donde justamente se estudiarán los avances que deben lograrse para llegar pronto a una nueva y definitiva institucionalidad universitaria".

Señaló que la actual situación que "estamos viviendo en las universidades no puede ser permanente, pues, por ejemplo, es imposible que permanezca la idea de que los rectores delegados deban tener todas las facultades resolutivas dentro de ellas. El fue muy necesario en un momento determinado en nues-

tro país, pero creemos que, tal como Chile está avanzando hacia su futuro, debemos plantearnos que dichas facultades deben ir siendo entregadas paulatinamente a los estamentos correspondientes, de manera que todos éstos, en armonía, logren dar el impulso integrador que nuestra universidad necesita para su futuro".

Manifestó, además, que "el principio señalado en torno a la vida universitaria es el que creemos debe imperar respecto de todas las sociedades intermedias, porque una nueva institucionalidad no es solo un avance jurídico sino que pertenece a toda la comunidad nacional, ya que implica establecer las bases globales de nuestra convivencia futura, en las muchas y variadas manifestaciones que ésta presenta".

Finalizó sus declaraciones Juan Antonio Coloma expresando: "Estas son formas concretas de participación juvenil porque tal como lo señala el Presidente de la República, general Augusto Pinochet, en Chacarillas, necesitamos la intensificación de la elaboración y consagración jurídica de nuevas formas de participación social en los niveles intermedios y, entre ellos, específicamente en el campo estudiantil".

gidaire

